

Trabajadores geólogo- mineros de región cubana prevén incrementar exportaciones

Image not found or type unknown



Foto: ACN.

La Habana, 23 ene (RHC) A incrementar las exportaciones de las principales producciones y a lograr una mayor disciplina tecnológica están llamados los trabajadores de la Empresa Territorial Geominera Camagüey, que abarca además las provincias de Ciego de Ávila y Las Tunas.

Geomel Vila Placeres, director general de dicha entidad, informó a la Agencia Cubana de Noticias que desde el año anterior se labora para elevar los indicadores económicos a través de esa actividad y se prevé la puesta en marcha de una nueva planta de procesamiento para aumentar la producción de oro.

Es necesario, dijo, mejorar la eficiencia con que operamos las plantas, desarrollar las medidas para impulsar las exportaciones porque el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno estadounidense nos limita, pero seguimos trabajando y en este 2024 continuaremos perfeccionando la atención a los trabajadores y las reparaciones en las Unidades Empresariales de Base (UEB).

Según declaraciones de Alejandro Fidel Pereira Echemendía, técnico en topografía de la Dirección Integrada del Proyecto Oro Jacinto, en la actualidad laboran en la extracción de la veta Beatriz, y se trabaja en el movimiento de tierra en el área concesionada para la ubicación de la planta de similar proceso tecnológico.

Además de las actividades mineras se realizó la reparación de los caminos de acceso a la mina y a la planta de procesamiento Golden Hill, con lo cual se disminuye el tiempo de transportación desde el yacimiento.

Procesar el mineral de Jacinto en la UEB Golden Hill, nos permite obtener mejores resultados, con un doré de alta calidad que posibilita operar con eficiencia, estamos procesando un promedio diario entre 300 y 350 toneladas de material mineral puntualizó Yordenis Morales Quirós, jefe de operaciones de este centro situado en el municipio de Jobabo.

Los puntos de ventas en la comunidad del Caimito y en el Campamento de Guáimaro que favorecen a más de mil habitantes forman parte del permanente vínculo de la empresa con el pueblo, donde los objetivos fundamentales son acercar productos de gran demanda y generar nuevas fuentes de empleo en esas zonas alejadas de la cabecera provincial.

La vecina Mairelis Rodríguez González, expresó que es una ayuda incalculable porque además de vender con precios accesibles surtidos importantes como el cloro, el detergente y la pintura, ofrecen trabajo con muy buena remuneración respaldados por el Estado cubano.

Comprometidos con la tarea de impulsar la economía del país, los geólogos y mineros realizan investigaciones, desarrollan proyectos y se encuentran directos a la producción en aras de poner a los minerales en función del desarrollo. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/345238-trabajadores-geologo-mineros-de-region-cubana-preven-incrementar-exportaciones>



Radio Habana Cuba